

連休中の過ごし方について

明日から連休に入ります。自分の家庭で、自分の計画にしたがって生活することが多くなります。学年始めの緊張感や慌ただしい雰囲気からの解放感で、とかく生活秩序が乱れがちになり、問題行動や不慮の事故が起こりやすい時期でもあります。この時期を事故のないように過ごすために、下記の事項について家庭でも話し合い、安全で有意義な期間にしましょう。また、連休明けに欠席するがないように、普段の生活リズムで生活しましょう。

- 1 学習は毎日、計画を立ててやりましょう。復習に取り組む良い機会です。
- 2 外出は身なりに気を付け、自分に恥ずかしくない行動を取るようにしましょう。日没後の外出は控えましょう。外泊は禁止です。
- 3 親子の対話を持つ良い機会です。連休中はなるべく家族とともに行動しましょう。
- 4 商店等では疑われるような行動がないように注意しましょう。
- 5 部活動への参加は、登下校も含めて服装・交通ルールを守り、けがや事故のないように注意しましょう。
- 6 不審な車・人には十分に気をつけ、誘いにのらないようにしましょう。
- 7 交通事故・水難事故に十分気をつけましょう。
※自転車に乗る際は、ヘルメットを着用しましょう。
※遊泳禁止の場所で泳いではいけません。
- 8 余暇を利用して、健全な遊びやスポーツ、読書をしよう。

登下校時の車での送迎について

雨が続き、車で送迎している光景をよく見かけるようになりました。正門側の道路は交通量も多く、歩道がありません。送迎の際は西門側(体育館側)をお願いします。

- 北校舎と武道場の間は7時～9時は車両通行禁止です。
- 西門側(体育館側)に駐車する場合は、両側に駐車すると他の通行の妨げになります。必ず、体育館側に駐車してください。
- ☆体力つくりのためにもできる限り徒歩で登下校しましょう。

